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支部長就任のご挨拶
皆様には、日頃より

支部運営についてご協

力、ご支援いただき、

有難うございます。今

期支部長を務めさせて

いただくことになりま

した小泉です。

当支部では、年間活

動を総括した支部報を年度末近くに発行、役

員改選については支部ホームページ上でご紹

介ということが続いていましたが、新役員の

中から「役員紹介は簡単なものでもいいから

紙面で作成、配布しよう。」という声が上が

りまして、すぐさま写真とご挨拶（一言です

が）を集め、支部役員体制がわかりやすいよ

うに紙面のデザインを変更してのお届けとな

りました。なお、この時期ですので、軽装に

て失礼いたします。

これまでの活動を簡単にご報告しますと、

3つの運営指針である「研修による知識の滴

養」「厚生事業による支部の活性化」「職域拡

大」に沿って、5月と7月には今期計画して

いた「行政の方に講師を依頼した研修（報酬

月額の決定・労基法関係の許認可手続き）」
を行いました。6月の支部研修旅行では大い

に親睦を深め、各厚生行事「優勝」に向けて

所沢支部長　小泉昌子

スタートをしています。出前講座の依頼もそ

ろそろ入ってきました。

さて、昨今はわざわざ支部会に足を運ばな

くてもネットで色々な情報がとれる時代です

が、社労士の仕事は「人」に関するご相談を

受けることですから、AIなどがどんなに発達

しても消えるどころかますます重要になると

言われる中、自分たちが人と関わる能力を高

めるためにも、ぜひ支部行事等に参加してい

ただきたいと思います。また、実際にその事

例を経験した会員等の話を聞くことはネット

だけでは得られない有意義な情報を得る機会

ですし、今どういった苦情が寄せられている

のか、どんなことに注意しなければならない

のかという情報もしっかり収集して、誠実で

間違いのない仕事を実践することが、社労士

全体の発展に繋がるものと考えます。頼もし

い副支部長はじめ大勢の方の力を借りつつ、

今まであまりお会いできなかった皆様とも出

会える機会をたくさん作りたいと思っていま

す。また、行政等関係各所ともご協力して、

今まで以上に胸を張って「所沢支部はいいと

ころです」と言えるよう力を尽くしますの

で、今期役員ともども改めてよろしくお願い

します。
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田中聡
前期に引き続き副支部長を拝命いたしましも　　た。担当は総務、財務、電子化の他、今期か

ら新たに出前講座委員会も受け持つことにな
りました。中村、長沢両副支部長とともに小
泉新支部長を補佐し、所沢支部の良き伝統を
継承しながらも時代に即応した支部運営の一
助になれるよう任に当たります。今年度もよ
ろしくお願いします。

委員長梅田泰丞

総務委員長という
大役ではありますが、
精一杯務めさせてい
ただきますので宜しく
お願いいたします。
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中村亨
今期、副支部長を拝命いたしました中村です。
執行部にかかわるのは正味初めてということ

もあり正直戸惑いを隠せませんが、経験豊かな
支部長、両副支部長、各委員長の皆様とご一緒
させていただいて、今までにない充実した気持
ちを感じています。
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委員長平塚綾子

適切な処理とわか
りやすい説明を心が
けていきます。御指導
よろしくお願い致しま
す。
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委員長松丸剛之 

当委員会は中学校 

軒 �を中心に学校教育に 力を入れています。 社会責敵は勿論、社 を労士の知名度向上を 目指します。今後とも ぎ宜しくお願い敦しま 
乍 �す。 

委員長鈴木典子

会員の皆様が参加
したいと思う研修、そ
して専門的知識の習
得に役立つ研修会を
企画していきたいと
思います。

委員長望月正彦 

この委員会の所掌 
は労働保険年度更新 
の集合受付及び末掟 も誓諾宗莞雷 　者推薦です。大変気 ．・題　を使う業務ですが、 
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不慣れですが皆様　監事就任は2回目 
にお力添えいただき　です。支部活動の一 
努めさせていただき　層の活性化に向けて 
ます。宜しくお願い　職責を果たして参る 
致します。　　　　所存です。 

委員長寺田書信

勤務等会員に対する
支援を行います。独立開
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レーション活動への積極

参加
／　　2．県会、支部との情報

交換・連絡のためのメー
ルの整備を協力して行
います。

安部相談鼻 
増山裕幸 

、．哲窯は相 
支部相談員として、談貝はアドバイスや 

少しでも相談者の手　ヒントを与える役割 
助けできるよう努め　とのことです。力に 
る所存です。宜しく　なれますよう宜しく 
お願いいたします。　お願いします。 

長沢有紀

今年度から副支部長を務めさせていただ
き、厚生委員会、広報委員会、業務受託委員
会の担当をさせていただくことになりまし
た。微力ではありますが頼りがいのある日≡仲、
中村両副支部長、その他役員の皆様と共に、
小泉支部長を支えながら、さらに元気で活発
で会員同士が切磋琢磨できる所沢支部となり
ますよう、がんばってまいりますので、よろ
しくお願いいたします。

厚生薫具疫
要員長豊泉良一

ゴルフ・ソフトボー

ル・ボウリング・忘年
会・研修旅行これが
厚生です。和やかで
元気ハツラツー度覗
いてみませんか！！

－3－

委員長中島良太

開業して5年、皆
様のおかげで仕事も
地に足が着いたと感
じております。初めて
役員になりました。今
後ともご指導ご鞭接
の程よろしくお願いい
たします。

埼玉県社会保険労務士会所沢支部

平成29年度通常総会・懇親会
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平成29年7月20日現在

埼玉会理事
（全社連監事・埼玉会副会長）荘　司　八恵子

埼玉会理事

埼玉会理事

埼玉会理事

埼玉会理事

埼玉会理事

小　泉　昌　子

長　沢　有　紀

田　中　　　聡

橘　　　浩　一

串　崎　瑞　穂

埼玉会監事 藤　崎　　　進

総合労働相談所ヰ金相談センター運営委員　多比良　和　子

総合労働相談所・年金相談センター運営委員　伊　藤　貴　幸

総合労働相談所・年金相談センター運営委員　鈴　木　典　子

総合労働相談所・年金相談センター運営委員　木　下　克　己

総合労働相談所・年金相談センター運営委員　寺　田　書　信

総務要員

事業委員

広報委員

厚生要員

業務監察委員

綱紀委員

褒章審査委員

労働紛争解決センター

運営改善委員

塩　澤　迅　也

豊　泉　良　一

西　堀　雅　江

長　沢　有　紀

大　館　貴　光

高　村　五　男

小　泉　昌　子

串　崎　瑞　穂

西　澤　郁　徳

情報セキュリティ推進委員　長　沢　有　紀

事務所管理・検討委員　　　串　崎　瑞　穂

自主研究部会運営委員

自主研究部会運営委員

苦情処理委員

社会貢献要員

事業開発委員

事業開発小委員会（医療労務）

事業開発小委員会（介護労務）

事業開発小委員会（建設労務）

事業開発小委員会（建設労務）

小　室　民　也

川　島　祥　匡

印　牧　政　彦

橘　　　浩　一

田　中　　　聡

横　地　冬　美

下　村　信　子

中　村　　　ヲ

榎　戸　秀　彦

50周年記念事業実行準備委員　荘　司　八恵子

50周年記念事業実行準備委員　小　泉　昌　子

全政連監事荘　司　八恵子

幹事　　　小　泉　昌　子

幹事　　　長　沢　有　紀

幹事　　　田　中　　　聡

監事　　　藤　崎　　　進
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